
たちかわ通信たちかわ地域の声を

市政に活かす行動力！ 9Vol.
2017

勝田台中央公園西側市道の老朽化による
道路劣化が酷く、約100mに渡り車が
通行する際に小石が飛ぶような危険な状
態でしたが、綺麗に舗装されました。

生活道路の老朽化対策・母子への心身のケアや育児支援を充実「産後ケア」

・民間保育園への補助等、待機児童対策を拡充

・「学童保育所」の新設及び定員拡充

立川清英プロフィール

八千代市議会議員１期

産業都市常任委員会、都市計画審議会委員

生年月日：昭和４３年１月２６日生まれ

地域活動：八千代市消防団第１２分団所属

主な資格 ： 「建築保全関係」 ビル管理士（建築物環境衛生管理技術者）

空調給排水管理監督者、統括管理者

「防火防災関係」 防災士、防火管理者、救命講習

主な経歴 ： 公共施設の運営管理に関する事業計画立案と、建物の老朽

化対策や省エネルギーを含めたファシリティマネジメントに関する

コンサルティング業務（PFIや指定管理者の経験多数）

立川清英後援会 八千代市下市場 1-2-11 TEL：090-3310-3745

・消防ポンプ車及び高規格救急自動車の更新

・音声だけでなく、画像や文字情報等のデータ伝送への

対応も可能となる「行政用無線のデジタル化」を推進

・「防犯灯」や「防犯カメラ」の設置拡大

・市街地活性化のため「まちづくりマネージャー」を配置

・２０２０年東京オリンピック・パラリンピックを契機とした

まちづくり事業を推進

子育てしやすいまちづくり

安全・安心なまちづくり

魅力あるまちづくり

実現。ひとりの声からはじまりました！はじまりました！



勝田台駅北口広場の安全対
策について、公共交通や一般
車両の送迎等交通環境が悪化
しているが対策はどうか

交通容量に不足が生じており、根本

的な問題解決には再整備が必要だと

考えます。国等の制度資金が活用

できるよう研究します。

なかよし橋の老朽化対策につ
いて、平成２９年度ﾘﾆｭｰｱﾙ工事
の予定だが進捗はどうか。

主な補修内容として、塗装の塗り替

えやﾀｲﾙの補修等を実施します。

工期としては大規模工事となることか

ら、着手から完成まで６ヶ月を見込ん

でいます。

公明党の提案で実現いたしました！

質問 質問

答弁
答弁

たちかわ清英 議会質問より３月
議会

たちかわ通信９Vol.

小学校 新入学の記念に「バラ苗」を贈呈 肝炎ウイルス検診の個別勧奨の拡充

ｱｽﾘｰﾄの努力する姿を通じて

ｽﾎﾟｰﾂへの関心、夢に向かって努力

すこと、困難を克服する意欲を培うた

めに貴重な契機となると考えます。

秀明大水球部を紹介しｽﾎﾟｰﾂの

醍醐味を味合わせたいと考えます。

八千代市 まち・ひと・しごと創生 総合戦略
「魅力創出プロジェクト」観光推進事業として、
小さな頃から市の花であるバラを通し、
住んでいる地域への愛着を持ってもらいたい、
また、八千代市の大事な資源であるバラを、
内外に積極的にアピールすることを目的に
今年度からスタートします。

肝炎は、適切な治療を行わないと慢性化し、
肝硬変や肝がんへと進行する恐れがあります。
これまでは、４０歳の方のみに受診を促す自己
負担無料の受診券を送付してまいりましたが、
これからは、４０歳以上で５歳刻みの方へ受診
券を送付することで対象が拡充されました。
（過去に市肝炎ウイルス検査を未受診の方）

質問
ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ・ﾊﾟﾗﾘﾝﾋﾟｯｸ教育につ
いて、秀明大学女子水球部は、
東京ｵﾘﾝﾋﾟｯｸでの活躍が期待で
きるﾁｰﾑです。子どもたちへの
教育へ生かすべきだと考えるが
どうか。

質問
公共建築物等木材利用促進
法について、全国の市町村のう
ち 87%の自治体で基本方針が
策定されている。
本市でも方針を定めるべきだが
どうか。

答弁
公共建築物の木造化や木質化を促

進することで市民に安らぎと温もりの

ある健康的で快適な公共空間を提供

できると考えます。県の方針を参考

に策定を検討してまいります。

答弁


